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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡 兵八郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、学校給食センターについて （１） 建設計画について伺う。 

（２） 給食食材について年間需要状況について伺う。 

（３） 食材の安全管理は万全か伺う。（供給者の栽培管理） 

町   長 

 

２、特殊病害虫について （１） ミカンコミバエ、ウリミバエの最近５か年の発生状況。 

（２） 喜界町におけるアリモドキゾウムシ、イモゾウムシ防除試験

の状況。 

（３） 鹿児島本土におけるさつま芋のもとぐされ病の被害状況と防

除対策について伺う。 

（４） 奄美群島からさつま芋の出荷可能な対策について伺う。 

 

町   長 

 

３、農業振興 （１） サトウキビの 10a当たりの投入算出表を示して下さい。 

（２） 損益分岐点について伺う。 

（３） 10a当たりの所得目標について伺う。 

（４） 目標に対しての実績と施策について伺う。 

（５） 農業資材価格の高騰について具体的に比較表にし、暖和対策

について伺う。 

（６） 新規就農者に対してどのような指導をされているのか伺う。 

 

町   長 

 

４、オーガニックビレッジ （１） 施策について伺う。 

（２） 補助事業について伺う。 

 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮之原 剛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、交通安全対策について （１） 交通事故多発地点現場診断の実施方法を伺う。 

（２） 現場診断の課題と対策の進捗状況を伺う。 

（３） 亀徳小郷住宅付近の事故防止対策は。 

 

町   長 

２、亀徳新港前の記念植樹帯につい

て 

（１） 植樹帯の管理状況について伺う。 

（２） 公園化計画要望の進捗状況は。 

町   長 

３、SDGｓについて （１） SDGｓ未来都市選定後の取り組み状況を伺う。 

（２） 「徳之島町地域脱炭素戦略ビジョン」の今後の流れは。 

（３） ばれいしょの規格外品の再利用方法を伺う。 

町   長 

４、船舶貨物物流システムについて （１） 船舶貨物到着後の物流システムの状況は。 

（２） その課題の検証と対策について。 

 

町   長 

 

 

広田 勉 

 

 

 

１、徳之島町史について 

（別紙１） 

（１） 先行販売されたシマの記憶（民族編）について伺う。 

①井之川集落編 

②花徳の編 

③墓地の編 

④共同（ブレ墓） 

⑤養蚕試験場の編 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田 勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、徳之島町史について 

（別紙１） 

⑥徳之島初の水道編 

⑦西郷が通った道 

（２） 母間、黒潮の塔について。 

①特攻隊 藤野道人氏 

②知覧特攻平和会館にある、遺族レポート 

 

町   長 

２、マイナンバーカードについて 

（別紙１） 

（１） 本町の取得率について。 

（２） マイナンバーカード取得率の地方交付税への算定反映につい

て。 

（３） 利用方法について伺う。 

（４） リスクについて伺う。 

 

町   長 

３、人・農地プランについて 

（別紙１） 

（１） 実質化の進捗率について伺う。 

（２） 事業期間について。 

（３） コロナ禍で事業停滞していないか。 

（４） 他の課でもコロナ禍で停滞している事業はないか。 

町   長 

４、近隣迷惑について 

（別紙１） 

（１） 公的機関として苦情処理担当部署を設けることができない

か。 

（２） 台風時の空き家対処について。 

（３） 空き地の草等について。 

（４） 畜産の糞尿について。 

（５） 蜂の巣の駆除について。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

竹山 成浩 

 

 

 

 

 

 

 

１、人口減少問題について （１） 人口減に歯止めをかける事は、本町の当面の課題と捉えるが、

移住定住へ向けて、様々な支援制度は考えられないか伺う。 

町   長 

２、交通安全対策について （１） 10年前と比較すると、島内における車の保有台数は、微増で

はあるが、増えている。今後レンタカー等も増える可能性があ

るが、通学路を含めた安全対策が必要ではないか。 

町   長 

３、奄美復帰 70 周年を迎えるにあ

たって 

（１） 来年度、奄美群島が日本復帰 70 周年を迎えるが、本町にお

いて文化的行事やスポーツ大会などの計画立案の予定はない

か。 

町   長 

 

 

勇元 勝雄 

 

 

 

１、子育て支援について （１） 町長の答弁で、医療費を直接支援するのではなく、ポイント

を交付するという答弁がありましたが、どのような方法で交付

するのか検討されましたか伺う。 

（２） 医療費を無料にしても、町の予算の 1％以下。助成を出来な

い本当の理由はどのような事でしょうか伺う。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、職員採用について （１） 来年度の採用は何名を予定しているのか。一般職の採用がな

いのはなぜか伺う。 

（２） 職員定数管理計画はあるのか、計画では定数は何名になって

いるか伺う。 

（３） 職員の年齢別の人数を伺う。 

（４） 町の人口に対する職員の割合を伺う。 

 

町   長 

３、入札等について （１） どのような基準で指名をしているのか伺う。 

（２） 各業者の落札金額を伺う。過去 3年間分。 

町   長 

４、農、漁業への助成について （１） 資材の値上がりによって、非常に難儀をしている、農業者へ

の助成をどのように考えているか伺う。 

町   長 

５、通学路の整備について （１） 前にも質問しましたが、亀徳井之川線の亀徳の入口の２ヵ所

の改良計画はどのようになっているのか伺う。 

（２） 港ヶ丘住宅までの安全対策は出来ないか伺う。 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

勇元 勝雄 

 

 

 

 

６、ボランティア清掃について （１） ボランティア清掃への職員の出席状況を伺う。 

（２） 集落別の出席状況を伺う。 

町   長 

７、コロナ対策について （１） コロナウイルス感染対策として、どのような対策をしている

のか伺う。 

（２） 支援対策としてどのような事を考えているのか伺う。 

町   長 

 

 

 

 

 

 

植木 厚吉 

 

 

 

 

 

 

 

１、観光地整備について （１） 自然遺産センターの整備計画が進む中、観光周遊ルートの整

備が遅れている、以前計画された黒畦海岸の整備計画は、その

後どうなったか伺う。 

（２） 畦サイクリングロードの再整備が出来ないか伺う。 

（３） 畦キャンプ場に、グランピング施設建設計画は出来ないか伺

う。 

町   長 

２、高齢者向け、行政サービスに 

ついて 

（１） 敬老バス運用の概要と、運用実績の推移を伺う。 

（２） 乗降時にバス停が遠いなどの、利便性が悪い場合がある、利

用条件や回数制限などを設けたドア to ドア(タクシー)のサー

ビスは出来ないか伺う。 

（３） 今後の高齢者福祉サービスに於いてはマイナンバーカードの

活用が必須と考えるが、登録を推進する為の課題と対策を伺

う。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

植木 厚吉 

 

３、生涯学習センターの今後の利活

用について 

 

（１） 新庁舎建設に伴う、生涯学習センターの今後の活用法を伺う。 

（２） 施設内にカフェスペースを併設出来ないか伺う。 

町   長 

 

 

 

 

 

 

 

是枝 孝太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、高度な行政サービス推進につい

て 

（１） 徳之島町における DX(デジタル・トランスフォーメーション)

について 

①行政手続きのオンライン化について対策。 

②テレワークの推進についての見解。 

③AI・RPA利用推進についての見解。 

④セキュリティ対策の徹底についての見解。 

⑤マイナンバーカードの推進について見解。 

町   長 

２、農業振興について （１） 農畜産の対策について 

①肥料・飼料高騰による影響について伺う。 

②サトウキビ・馬鈴薯・その他作物に対しての影響について伺う。 

③畜産に対しての影響について伺う。肥料・飼料高騰への国の支

援について伺う。 

町   長 

３、諸対策について （１） 上記も含め地方自治体課題と経済対策について 

① 徳之島町としてどう対応していくのか伺う。 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

 

 

内 博行 

 

 

 

 

１、認定農家について （１） 各町での審査基準について。 

（２） 兼業農家への対応。 

町   長 

２、ハカマロール事業について （１） 徳之島町としてはどのような計画があるのか。 

（２） 作業後のサトウキビ圃場対策について。 

町   長 

 

 

 

 

 

松田 太志 

 

 

 

 

 

１、子どもの生活における安全確保

を 

（１） 2022 年 8 月 9 日鹿児島県曽於市の小学校で、芝刈り中の校

長(57)が樹齢 160年以上とされるイチョウの木から長さ 8ｍ、

直径約約 30ｃｍの枝が落下し、下敷きとなり亡くなられると

いう事故が起きてしまった。 

①我が町内の小・中学校では樹木の現状をどの様に対応していく

のか。 

（２） 2022年 7月 28日小郷住宅入口にて大きな事故が起きてしま

った。県道と町道の入口を今後どのようにするのか。 

①阿田野平住宅入口のバス停を住宅の敷地を一部削り、待合室か

停留場を造る事はできないか。 

 

町   長 
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 答 弁 者 

 

 

松田 太志 

 

 

２、子育て支援について （１） 様々な子育て支援策を掲げ、全国から注目されている兵庫県

明石市長の「泉 房穂氏」。町長は、今後どのような子育て支

援対策を展開していくのか。 

町   長 

 


